

Texte Dédié à tous les pères chanceux d'avoir des filles.

Une femme enceinte demande à son mari :

“Qu'est-ce que tu espères, un garçon ou une fille ?”

Le mari répond :

“Si c'est un garçon, je lui apprendrai les maths, on fera du sport ensemble, je lui apprendrai à pêcher, etc.”

La femme, en riant, demande :

“Et si c'est une fille ?”

Le mari sourit et dit :

“Si c'est une fille, je n'aurai rien à lui apprendre. C'est elle qui m'apprendra tout : comment m'habiller, comment manger, quoi dire et quoi ne pas dire. Très vite, elle deviendra comme une deuxième maman pour moi, et même sans faire quelque chose de spécial, elle me considérera toujours comme son héros. Elle comprendra quand je lui dirai non, et elle comparera toujours son futur mari à moi. Peu importe son âge, elle voudra toujours que je la traite comme ma petite princesse. Elle se battra pour moi contre le monde entier, et si quelqu'un me fait du mal, elle ne lui pardonnera jamais.”

La femme, un peu intriguée, demande :

“Tu veux dire que ta fille ferait tout ça, mais pas ton fils ?”

Le mari réplique :

“Non, non ! Mon fils pourrait le faire aussi, mais il devra l'apprendre au fil du temps. Par contre, les filles naissent avec ces qualités innées. Être le père d'une fille, c'est une véritable fierté pour tout homme.”

La femme dit alors :

“Mais elle ne sera pas avec nous pour toujours.”

Le mari, avec tendresse, répond :

“Oui, mais nous serons toujours avec elle, dans son cœur, peu importe où elle ira.”

Les filles sont des anges... Elles naissent avec un amour et une attention inconditionnelle, pour toujours et à jamais.

Auteur(e) anonyme